



## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

*Mai 2016*

### **Le Centre de formation Cromax en Belgique entièrement rénové !**

Le Centre de formation Cromax® (CTC) à Malines, en Belgique, a récemment été révélé au public, il a entièrement été rénové et par conséquent, modernisé. En effet, des travaux considérables ont été réalisés en deux phases sur une période de deux ans pour en faire la destination de formation privilégiée des carrossiers de la région Europe, Moyen-Orient et Afrique (EMEA).

Koen Silverans, responsable de la formation chez Cromax pour l'Europe, le Moyen-Orient et l'Afrique déclare : « Notre siège de formation européen Cromax est désormais le « fleuron » de nos centres de formation pour la zone EMEA. Le CTC est non seulement un lieu accueillant pour se rencontrer, apprendre et se perfectionner, mais c'est également l'outil essentiel pour la formation de nos clients internationaux et nos formateurs Cromax. »

La première phase a démarré en mars 2014 avec le nouveau totem et la nouvelle signalétique Cromax pour l'atelier de carrosserie. Ces changements reflètent l'identité visuelle de Cromax permettant ainsi à tous les visiteurs d'identifier le CTC. La phase 2, la mise à niveau complète de la structure à l'entrée et d'autres rénovations internes, s'est déroulée au cours de l'année 2015.

D'une surface moderne de 2 000 m<sup>2</sup>, le CTC se compose désormais d'un espace d'accueil aéré et lumineux, d'un mini-musée Cromax et de salles de réunions spacieuses, équipées des derniers équipements audiovisuels. L'espace fonctionnel pouvant accueillir jusqu'à 120 personnes a été entièrement optimisé. La cafétéria –



appelée désormais le Cromax Café – arborant les couleurs de la marque est le lieu idéal pour se relaxer pendant les pauses.

L'atelier a une surface de travail de 760 m<sup>2</sup>, composée de trois cabines de peinture, dont une avec de très grandes portes et panneaux vitrés permettant une visualisation sans obstruction des techniques d'application. Une autre permet de répliquer l'humidité accrue des ateliers des régions du nord, comme la Scandinavie, ou les climats chauds et humides des régions telles que le Moyen-Orient. L'atelier présente également une signalétique propre à la marque à chaque étape du processus de réparation, assurant un bon flux de travail et une productivité maximale durant la formation. Sans oublier, un grand écran plat dans la salle de mélange permettant aux stagiaires de suivre facilement et en direct le processus de mélange étape par étape...

« En 2014 près de 2 700 stagiaires ont été formés au CTC, nous espérons en accueillir encore plus cette année », précise Koen Silverans.

Pour plus d'informations, connectez-vous sur [www.cromax.com/fr](http://www.cromax.com/fr) ou contactez votre représentant Cromax local.

### **À propos de Cromax<sup>®</sup>**

Cromax<sup>®</sup> est une marque internationale de peinture pour la réparation automobile du groupe Axalta Coating Systems. Son objectif est de permettre aux carrossiers d'accroître leur productivité, depuis la réception du véhicule endommagé jusqu'à la restitution du véhicule réparé, en proposant des systèmes de peinture conçus pour une application rapide et précise. Nos solutions innovantes et pragmatiques en termes de produits, technologies colorimétriques avancées et supports marketing constituent la base d'un processus de réparation ultra productif. Cromax aide les carrossiers à être toujours plus performants.

###



499 mots